

Llama olímpica de París-2024 prosigue periplo por oriente francés

Image not found or type unknown

Llama olímpica

París, 26 jun (PL).- La llama olímpica que iluminará los juegos de París-2024 a partir del 26 de julio continuó en el departamento de Doubs su recorrido por el oriente francés.

Después del paso el domingo por la alpina Alta Saboya y la pausa de ayer, el relevo de la antorcha arrancó temprano en la mañana en la comuna de Pontarlier, donde uno de sus portadores fue Quentin Fillon Maillet, doble medallista de oro en biatlón en los Juegos Olímpicos de invierno de Beijing-2022, evento en el que logró además tres preseas plateadas.

Otro monarca bajo los cinco aros en citas invernales, el esquiador Fabrice Guy, fue protagonista del traslado de la flama en la localidad de Tremplin de Chaux-Neuve.

En el camino de la llama olímpica que recorre 12 mil kilómetros en suelo galo también están las comunas de Maiche, Étalans, Montbéliard y Baume-les-Dames, con el cierre previsto al caer la tarde en la capital departamental Besançon.

Mañana la antorcha seguirá en el oriente del país, en la región histórica de Alsacia, donde arderá el pebetero en la hermosa ciudad de Estrasburgo.

El periplo de la llama que partió en abril de Olimpia, urbe griega cuna de los juegos modernos, incluirá más de 400 territorios de Francia hasta su llegada a las inmediaciones del río Sena el 26 de julio para la inauguración de la magna fiesta del deporte mundial.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/358391-llama-olimpica-de-paris-2024-prosigue-periplo-por-oriente-frances>



Radio Habana Cuba